

15.09.2017

PRESSEMITTEILUNG

CDU Bedburg besorgt über zunehmenden Vandalismus

Trotz Personalaufstockung keine Verbesserung

In den vergangenen Monaten kam es in Bedburg vermehrt zu Vandalismus-Vorfällen. So wurden im Schlosspark junge Bäume in den historischen Laubengängen mutwillig herausgerissen, in Lipp und Bedburg wurden Autos beschmiert, im Bahnhof wurden Kacheln an der Wand zerstört sowie einige Fahrradboxen beschädigt. CDU-Vorstandsmitglied Wolfgang Esser: "Das sind nur einige Beispiele, es wird Zeit, dass hier was passiert".

Nach Ansicht der CDU muss sich das Ordnungsamt, das im letzten Jahr personell aufgestockt wurde, öfter an den neuralgischen Stellen in der Stadt zeigen. "Im Bahnhof sollte auch über die Anbringung von Videokameras nachgedacht und das Gespräch mit der Deutschen Bahn dazu gesucht werden", so Bundestagsabgeordneter und Ortsbürgermeister Dr. Georg Kippels MdB. Für die nächste Ratssitzung verlangt die CDU-Fraktion einen Sachstandsbericht über die Arbeit des Bedburger Ordnungsamtes.